

Pologne : un nouveau bataillon de reconnaissance à proximité du corridor de Suwałki

Description

Varsovie vient de déployer un bataillon de reconnaissance près des frontières bélarusses. Il stationne à proximité du corridor de Suwałki, cette célèbre bande d'une centaine de kilomètres à la frontière entre la Lituanie et la Pologne bordée, à chaque extrémité, par le Bélarus et par l'enclave russe de Kaliningrad.

Les casernes seront installées dans le village de Konechki, dans la région d'Elk (voïvodie de Varmie-Mazurie), soit à 85 kilomètres des frontières bélarusse et russe.

Ce 16^{ème} bataillon, dont la création avait été annoncée en octobre 2023, doit « *jouer un rôle fondamental dans la garantie des capacités de reconnaissance et de sécurité de la frontière orientale de la Pologne* », précise le communiqué du ministère polonais de la Défense.

Selon les forces armées polonaises, il sera « *les yeux et les oreilles* » du Flanc Est de l'OTAN.

Sources : Charter97.org, RMF24.

date créée

17/02/2026

Champs de Méta

Auteur-article : Céline Bayou